
19ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 18/06/2019. 

 

         Aos dezoito dias do mês de junho do ano de dois mil e dezenove, as 

dezenove horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à 

Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença 

dos Srs. Vereadores: Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano 

da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino 

Domingues, Ricardo Batista dos Santos e Valdinei Luca da Silva. Foram realizados uma 

oração pelos presentes, um minuto de silencio pelos falecimentos ocorridos no município e 

a leitura do expediente pela senhora secretária. Após, passou-se a apreciação e votação 

do PROJETO DE LEI EXECUTIVO N° 013/2019, que autoriza o Poder Executivo Municipal 

a firmar termo de colaboração e transferir recursos para a APAE – Associação de Pais e 

Amigos dos Excepcionais, estabelecida na cidade de Congonhinhas – Paraná e dá outras 

providências. Todos os vereadores dispensaram os prazos regimentais e todas comissões 

permanentes emitiram pareceres orais favoráveis. O projeto foi aprovado por unanimidade 

em votação única. Na sequência, passou-se a apreciação do PROJETO DE LEI 

EXECUTIVO N° 014/2019, que autoriza o Executivo Municipal a Efetuar a Abertura de 

Crédito Adicional Especial no Orçamento do Município de Congonhinhas, para o Exercício 

de 2019, o qual aguardará os prazos regimentais e emissão dos pareceres. A senhora 

Lilian Mendes e a Secretária Neisa prestaram esclarecimentos acerca dos projetos que 

entraram hoje em pauta. O Secretário de Administração Cayo prestou esclarecimentos 

sobre o Concurso Público 001/2018, do Município de Congonhinhas. Em seguida, passou 

a palavra para o Vereador Renato, que agradeceu a presença de todos e disse não ter 

indicações para realizar no momento. O senhor Presidente requereu que os Secretários de 

Educação e de Serviços de Limpeza Pública sejam convocados para comparecer à 

Camara na próxima sessão, para prestar esclarecimentos aos senhores Vereadores. Após, 

passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença de todos e disse 

não ter indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador 

Cleilson, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar no 

momento. Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, que agradeceu a presença de 

todos e disse não ter indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para o 

Vereador José Fidelis, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações 



para realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador Livercino, que 

agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. Após 

passou a palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e fez as 

seguintes indicações: para que sejam feitos reparos nas ruas do Património Santa Maria e 

principalmente na rua que dá acesso à Creche, com urgência, reiterando pedido já 

realizado anteriormente e para que o setor responsável providencie o corte das árvores 

secas na Rua Otacílio Salles do Nascimento (próxima ao portão do antigo pátio da 

prefeitura) e Manoel Antônio de Paiva (próximo ao Centro de Saúde), pois as mesmas se 

encontram com risco de queda sobre as casas e a rede elétrica, as quais foram aprovadas 

por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que agradeceu 

a presença de todos e fez indicação para que sejam feitos um explanado e um bebedouro 

na propriedade localizada na Vila Rural Francisco Tozzi, quadra n°3, lote n°14, do Sr. 

Vanilson, popular “Profeta”, a qual foi aprovado por unanimidade. E não tendo mais nada a 

tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, que vai 

assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e 

demais vereadores.  


